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Dédicace 

Je dédie ce livre d’abord à mes pères spirituels tous 
Révérends Pasteurs Mulombo et Tshisungu Mwambi 
Jean Marie, c’est grâce à ses deux éminents Révérends 
que je suis devenu ce que je suis aujourd’hui. Que 
l’Eternel mon Dieu puisse les protéger enfin qu’ils 
aient une longue vie sur cette terre, au nom de Jésus-
Christ ! Amen ! 

Je ne peux pas et jamais oublier celle qui est ma 
conseillère spirituelle la mère de mes beaux enfants 
l’Evangéliste Thérèse Mumpa Kabeya et mes enfants 
tous Sylvie Mukanya Kabeya, Francine Ndaya Kabeya, 
Madeleine Mansele Kabeya, Dieudonné Kadima 
Kabeya et celle qui porte le nom de celle qui m’as mis 
au monde Veronica Meta Kabeya, soyez bénis au nom 
de Jésus-Christ ! Et je souhaite toutes les bonnes 
choses du ciel à tous les membres de notre Eglise 
Evangélique de Pentecôte Alpha Omega de Londres/ 
Angleterre sans oublier encore nos Pasteurs de 
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EEPAO de Belgique (Robert Kabamba), Kinshasa 
République Démocratique du Congo (Issa Ganda, Dr 
Isoke Epaphras, Muika Paulin, Moise, Etienne 
Kabundu, Mbengo Laurent, Coco Nyamabu, Kabasele 
Jérémie et les autres… que mon Dieu vous regarde 
avec un œil spirituel et puisse vous comblez de sa 
grâce éternelle. 

Que le Dieu de la patience et de la consolation vous 
donne d’avoir une même pensée les uns à l’égard des 
autres selon le Christ Jésus, afin que d’un commun 
accord, d’une seule voix, vous glorifiez le Dieu et Père 
de notre Seigneur Jésus-Christ ! Romains 15 : 5-6 

Que la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ soit 
avec vous ! Amen ! Romains 14 : 13. Que la grâce et 
la paix vous soient données de la part de notre Père et 
du Seigneur Jésus-Christ ! 1 Corinthiens 1 : 3 

Que le Seigneur soit avec votre esprit ! Que la grâce 
soit avec vous ! Amen ! 2 Timothée 4 : 22 A Dieu 
seul, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur, 
soient gloire, majesté, force et autorité dès avant tous 
les temps, maintenant et dans tous les siècles ! Amen ! 
Jude 25 

Sois bénis je vous souhaite une bonne lecture de ce 
livre car il vous aidera beaucoup dans votre ministère 
et comblera aussi votre vie chrétienne. 

Ne jugez pas ce livre avec trop de hâte. Ne le rejetez 
pas tout de suite. 
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Si vous n’êtes pas encore chrétien, vous avez 
encore l’occasion de le redevenir. Venez à Dieu !! Il 
vous attend !!! « Voici, je me tiens à la porte et je 
frappe » (Apocalypse 3 :20) 

Il va sans dire que des formules préétablies ne 
seront pas reçues favorablement par ceux qui adorent 
le Seigneur de façon simple et qui insistent sur la 
liberté dans l’Esprit pour la prière et la prédication. 

Tous droits réservés pour tous pays. Aucune partie 
de ce livre ne peut être reproduite sous quelque forme 
que ce soit, ni photocopiée, sans l’autorisation écrite 
de l’éditeur. 

Toutes les citations bibliques proviennent de la 
Bible Louis Segond Révisée, Edition 1967. Quelques 
aspirations sont tirées des cours bibliques de Pasteur 
Henri Viaud Murat, que mon Dieu le garde et lui 
donne longue vie. 

L’auteur 
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Introduction 

Savez-vous pourquoi Jésus-Christ est champion 
des champions ? 

Il est le champion des champions pour plusieurs 
raisons que j’aurai l’occasion de détailler ici en bas 
dans les lignes qui suivent et vous qui va allez me lire 
dans ce manuel expression orale de faire un bon 
choix. 

Prière de choisir Jésus-Christ champion des 
champions et acceptez-le dans vos cœurs comme 
votre Seigneur et votre Sauveur Eternel et abandonner 
les dieux de baal, les images taillées (statues) que vous 
servez car elles ne voient pas, elles ne marchent pas, 
elles ne parlent ni entendent et elles sont muettes. 
Choisissez le mien, Jésus-Christ de Nazareth car 
toutes puissances lui appartiennent parce que lui-
même est le Tout Puissant, IL est le premier et le 
dernier et en dehors de Lui il n’y a pas d’autres 
champions, IL est le gagnant il y a que Lui qui avait 
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mis Satan avec tous ses petits dieux-la K.O debout sur 
la croix, IL est mort et Ressuscité après trois jours, 
Satan qui croyez gagner le combat était dans les 
désordres incroyables, c’est celui-là que je vous 
demanderai de servir non pas ses petits dieux qui ont 
été enterrés depuis des siècles et des siècles et qui se 
trouvent jusqu’alors dans les cimetières transformés 
en ossements desséchées. Lisons Mathieu 3 :3 / 
Ezéchiel 37, Jean 20 :28 

Qui est Jésus-Christ de Nazareth (Champion des 
Champions) ??? 

Jésus Christ est Jésus de Nazareth. Le Juif de 
Galilée, il apparaît dans le cercle de Jean le Baptiste 
avant de s’engager, entouré de quelques disciples, 
dans une courte carrière de prédication itinérante 
d’un à deux ans et demi essentiellement en Galilée, en 
pratiquant guérisons et exorcismes. Il suscite 
engouement et ferveur, s’attirant la méfiance des 
autorités politiques et religieuses, avant d’être arrêté, 
condamné et crucifié vers l’an 30 à Jérusalem pendant 
la fête juive de la Pâques, sous l’administration du 
préfet Ponce Pilate. 

Jésus-Christ est vivant : 
Luc 24 :6-7 
Il n’est plus ici, mais il est ressuscité. Rappelez-

vous ce qu’il vous disait quand il était encore en 
Galilée : Il faut que le Fils de l’homme soit livré entre 
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les mains des pécheurs, qu’il soit crucifié, et qu’il 
ressuscite le troisième jour. 

Jésus-Christ est Seigneur : 
Actes 2 : 36 
Dieu a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous 

avez crucifié… et Jésus-Christ, qui est le Seigneur de 
tous les hommes, Actes 10 :36 

Jésus-Christ est Dieu : 
Esaïe 9 : 5 
« Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, 

et la domination reposeras sur son épaule ; on 
l’appellera Admirable, Conseiller, Dieu Puissant, Père 
Eternel, Prince de la paix » Romains 9 verset 5 
« Le Christ, qui est au-dessus de toutes choses, Dieu 
béni éternellement, Amen. » 

Jésus-Christ est un homme : 
Timothée 2 : 5 
« En effet, il n’y a qu’un seul Dieu et de même aussi 

médiateur entre Dieu et les hommes, un homme : 
Jésus-Christ. Hébreux 4 verset 15 « Car nous n’avons 
pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir 
à nos faiblesses ; au contraire, il a été tenté comme 
nous en toutes choses, sans commettre de péché. » 

Jésus-Christ est le messie : 
Le mot « Christ » vient de la traduction en grec de 

mot Hebreu « Messiah » c’est-à-dire Messie. 



2  10

Luc 2 : 11 

Jésus-Christ, le substitut de l’humanité : 
« C’est Lui que Dieu a offert comme une victime 

destinée à expier les péchés, pour ceux qui croient en 
son sacrifice. » 

Romains 3 :25 / Romains 4 :25 
Jésus-Christ est le chemin qui mène à Dieu : 
« Et voici ce témoignage, c’est que Dieu nous a 

donne la vie éternelle, et que cette vie est dans son 
Fils. Celui qui a le Fils a la vie ; celui qui n’a pas le Fils 
de Dieu n’a pas la vie » 

Jean 5 : 11-12 / Jean 14 : 6 
Jésus-Christ est le guérisseur : 
« Jésus faisait le tour de toute la Galilée, on lui 

amena tous ceux qui étaient atteints de diverses 
maladies et souffraient de divers maux : ceux qui 
étaient sous l’emprise d’un démon ainsi que des 
épileptiques et des paralysés et il les guérit tous. » 

Matthieu 4 : 23-24 / Matthieu 12 :15 
Jésus-Christ est le Roi à venir : 
– « Là-dessus, je vis le ciel ouvert et voici, il y avait 

un cheval blanc. Son cavalier s’appelle « Fidèle et 
Véritable »… Il s’appelle la Parole de Dieu. Les 
armées célestes, vêtues de lin blanc et pur, le suivent 
sur des chevaux blancs. De sa bouche sort une épée 
aiguisée pour frapper les nations. Sur son manteau et 
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sur sa cuisse est inscrit un titre : Roi des Rois et 
Seigneurs des Seigneurs. » 

Apocalypse 19 :11,13-16 
Jésus-Christ est juge : 
Actes 17 :31 / 2 Corinthiens 5 : 10 

Jésus-Christ est au centre de toutes choses : 
Colossiens 1 : 17-18 
Jésus-Christ est unique au monde, 
Jésus-Christ unique par sa préexistence (Jean 1 : 

1-2) 
Jésus-Christ unique par sa naissance : (Matthieu 

1 :18) 
Jésus-Christ unique par sa mission miracles sur 

miracles. 
Jésus-Christ unique par sa mort miracles sur 

miracles. 
Jésus-Christ unique par sa résurrection miracles 

sur miracles… 
Voilà à peu prêt les raisons pour lesquelles, 

j’appelle Jésus-Christ, mon Dieu champion des 
champions, car il n’y a que lui qui a remporté la coupe 
d’honneur devant notre ennemi Satan dans tous les 
combats que soit humain ou spirituel. 

Avec Jésus-Christ nous sommes plus que 
vainqueur et avec Jésus-Christ nous ferrons des 
grands exploits. 
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Biographie 

Apôtre KABEYA TSHIOVO GERARD est Docteur 
en Philosophie et Management de l’Université 
Birkbeck de Londres en depuis 2006, je suis né le 
24/08/1954 à Kananga/ Kasaï Occidental, République 
Démocratique du Congo. Je suis né de nouveau et 
reçu Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur en 1976 
chez FEPAZA (Fraternité Evangélique de Pentecôte 
au Zaïre) avec le Père Spirituel Pasteur Tshisungu 
Mwambi Jean Marie / Bandal Moel art Kinshasa/ 
République Démocratique du Congo. 

Marié à une très belle femme du monde du nom de 
Thérèse Mumpa Kabeya et nous avons cinq enfants, 
quatre filles et un garçon. 

J’ai fait mes Etudes Primaires / Notre-Dame / 
Ngandajika, Kasaï Oriental Certifié en 1970, les 
Humanités Scientifiques Math-Physiques Institut de la 
Gombe Diplômé d’Etat 1976 Kinshasa R.D. Congo. 
Diplômé de cours pastoral de l’Institut d’Entrainement 
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Biblique, Dieu de la Prophétie du Canada Direction de 
Kinshasa Binza Ozone, Commune de Ngaliema 1988 et 
ordonné Pasteur même année. Le niveau Universitaire 
Institut National Pédagogique (IPN) gradué en 
Mathématiques et Université du Travail Paul Pasture/ 
Charleroi de Belgique, Technicien Chauffagiste et 
Electricien (1992) 

Maitrise en Théologie de l’Université Birkbeck de 
Londres 2004. 

Activités professionnelles : 
– Professeur de Mathématiques / l’institut de ma 

campagne / Binza ma campagne Kinshasa RDC de 
1978-1980 

– Agent de service recouvrement de la 
Regideso/Kinshasa Kintambo de 1980-1982 

– Lanceur (Dispatcher) des bus à la Sotraz / 
Kinshasa Kingabwa 1984-1989 

– Electricien Chauffagiste à l’Hôpital Van Gogh de 
Marchiennes au Pont Charleroi Belgique de 1992-
1994 

– Professeur de Français / Eastlea College, Canning 
Town, Londres 1994-1995 

– Project Manager de French Speaking Refugees 
and Migrants in London (Fremilo) de 2001-2009 

– Post man à Royal Mail de l’Hackney Londres de 
2002-2004 

– Professeur de Leadership Charismatique, 
Mattersey College Londres de 2007-2008 
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– Professeur de Management, Université 
Catholique Cepromad Kinshasa Masina Quartier 1 
(Cours par Correspondance) 2009-2010 

– Candidat Député National de la Lukunga 
(Analco) de Kinshasa RDC 2011 

Activités Pastorales : 
Pasteur de l’Eglise Evangélique de Pentecôte Alpha 

Omega de Londres/Angleterre. 
Serviteur de Dieu et fondateur de l’EEPAO depuis 

1988 jusqu’aujourd’hui. 
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Chapitre I 
Jésus est le bon Berger 

Ne permettons pas à Satan de nous voler la vie 
abondante donnée par notre bon Berger. 

Voulez-vous ouvrir votre Bible dans l’Evangile de 
Jean au chapitre 10, et au verset 10. Je lis Ce verset 
parce qu’il y a la tout le cœur du Seigneur Jésus. 

Dans Ce verset le Seigneur dit : « Le voleur ne vient 
que pour dérober, égorger et détruire ; Moi, je suis 
venu afin que les brebis aient la vie et qu’elles l’aient 
même avec abondance. » 

Le Seigneur ne veut pas que nous ayons un tout 
petit ruisseau de vie ; mais il veut que sa vie coule en 
nous avec abondance. 

Le voleur, c’est le diable : il est venu pour voler, 
égorger et détruire. 

Chaque fois qu’auparavant tu avais quelque chose 
que tu n’as plus, c’est le diable qui est venu te le voler. 
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Peut-être que tu l’as laissé faire par ta négligence, 
mais il est venu te prendre ce que Jésus t’avait donné, 
ou alors il est venu t’empêcher de toucher ce que Jésus 
veut te donner. 

Le diable vient t’empêcher de prendre et de 
recevoir ce que Jésus veut te donner : c’est-à-dire sa 
vie avec abondance. 

Tu as devant toi deux personnes : le voleur et le 
berger. Le voleur, nous savons qui il est : c’est celui 
qui pèche dès le commencement ; le diable, c’est celui 
qui, par ses mensonges, a volé la vie à Adam et Eve 
dans le jardin d’Eden, celui qui a volé la paix et la joie 
dans le cœur des premiers hommes. 

Les hommes avaient été créés parfaits par Dieu, 
avec la santé, la vie éternelle, ils ne devaient jamais 
mourir. 

Adam et Eve avaient la paix dans le cœur, ils ne 
savaient pas ce qu’était le péché, ils avaient la 
communion avec Dieu dans le jardin d’Eden et le 
voleur est venu pour leur enlever tout cela. 

Regardez maintenant le résultat dans le monde qui 
nous entoure : le péché, la maladie, la mort, les 
ténèbres : tout est le résultat de l’action du diable qui 
est venu voler aux hommes ce que Dieu avait donné. 

Dieu ne voulait pas au début que les hommes 
soient malades, soient tristes, malheureux, liés par 
toutes sortes de liens. Il voulait que nous soyons tous 
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dans sa paix, dans sa joie, dans sa santé, dans la vie 
éternelle. 

Le diable est venu pour tout voler ; il est venu 
égorger : couper le cou, pour nous vider de notre sang 
et nous donner la mort et détruire nos vies, nos 
santés, la paix, les cœurs, les foyers, tout détruire. 

Il faut dire qu’il parvient souvent à ses fins parce 
qu’il y a des personnes qui ne connaissent pas le bon 
Berger et même parmi les enfants du Seigneur il y en a 
beaucoup qui ne connaissent pas assez le bon Berger, 
et qui se laissent voler, dérober, égorger, et détruire. 

Ce soir, écoutez bien ! Le Seigneur Jésus est présent 
au milieu de nous. « Là où deux ou trois sont réunis 
en mon nom je suis au milieu d’eux » (Matthieu 
18 :20). Je ne viens pas vous prêcher un Jésus mort ou 
un Jésus à cinq cent mille kilomètres au loin, qui 
s’occupe de ses affaires et qui ne s’occupe pas de nous. 

Jésus est là au milieu de nous, il faut que nos cœurs 
le sachent. Jésus c’est un bon Berger qui est venu 
donner la vie à ses brebis et leur rendre tout ce que le 
diable leur avait pris : le salut, la paix, la joie, la santé, 
la guérison, la prospérité spirituelle et même tout ce 
dont tu as besoin. As-tu compris que Jésus est là et 
qu’Il veut te donner tout ce que le diable t’a volé dès ta 
naissance ? Il est venu te donner la vie avec 
abondance. 

Lisons le début de ce chapitre 10 de Jean, au 
verset 1 : « En vérité, je vous le dis, celui qui n’entre 
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pas par la porte dans la bergerie, mais qui monte par 
ailleurs est un voleur ». Il ne va jamais entrer par la 
porte, la porte c’est Jésus. 

Le diable ne va jamais passer par Jésus. Le diable va 
toujours essayer par la fenêtre, ou par un trou, parce 
qu’il sait que le Seigneur ne le laissera pas passer par 
la porte. 

Mais si nous le laissons faire, il va essayer 
d’entrer comme un voleur par un trou, ou par une 
fenêtre. 

Il monte dans la bergerie par ailleurs. Ceci est 
très important pour nous, cela nous montre 
comment le diable vient nous voler dans la 
bergerie ! 

Il n’entre pas par la porte. Qui est la porte ? : 
« Jésus. » Mais Jésus a un autre nom : « Jésus est 

la Parole. » C’est important de comprendre 
comment le diable vient nous voler ce que Jésus 
nous donne. 

Jésus nous donne tout par sa Parole, et le diable 
essaie de nous enlever la Parole pour nous priver de 
tout. 

C’est ainsi qu’il a fait avec Adam et Eve. 
Dieu avait donné sa Parole à Adam et Eve. Il leur 

avait dit : « Si tu prends du fruit de cet arbre tu vas 
mourir. » 

C’était la Parole de Dieu. Le diable est venu. Il a 
dit : « Mais est-ce que Dieu a bien dit… ? » 


